



Den Sportpreis der Stadt Voerde erhielt Natalie Majchrzak. Dieter Ellerbrock (links) und Sponsor Georg Schneider (rechts) gratulierten.

NRZ 4.9.02.

## Junge Spellener fahren zur WM

**BIATHLE / Fünf Mehrkämpfer vom SVS sind auf Sardinien dabei. Majchrzak erhielt Sportpreis.**

Das wird das Highlight ihrer noch jungen Karriere. Heute machen sich fünf Athleten des SV Spellen in Richtung Sardinien auf, wo die Weltmeisterschaften im Biathle (Laufen, Schwimmen, Laufen) stattfinden. Kaum hat die Schule für Katja Rüß, Anika Rüß, Julian Skoeries, Simon Skoeries und Natalie Majchrzak wieder begonnen, geht's schon wieder nach Italien.

Die Schulverwaltungen haben grünes Licht gegeben, so dass die Schützlinge von Trainer Reinhard Majchrzak zur

Weltmeisterschaft fahren dürfen. Der Trainer sieht die Chancen für seine Athleten nicht schlecht. Nach der Ankunft haben die Nachwuchs-Cracks noch zwei Tage Zeit, um sich an Klima und Meerwasser zu gewöhnen.

Einen kleinen Motivationschub bekam Natalie Majchrzak noch mit auf den Weg: Die Stadt Voerde verlieh der Mehrkämpferin für ihre sportlichen Leistungen auf überregionaler Ebene den mit 500 Euro dotierten Sportpreis des Monats August. (tik)